

En revenant de chercher son pain, de faire ses courses dans les commerces de proximité en vélo cargo, je me retrouve fréquemment confronté à des voitures prenant le rond-point à contresens.

Nous nous retrouvons donc à vélo en face de véhicules roulant trop vite pour le quartier.

Je tiens une nouvelle fois à signaler à la mairie que ces rues doivent rester un axe secondaire et non un raccourci, il est extrêmement dangereux à vélo avec les enfants de circuler sur la chaussée.

Pourquoi ne pas réaliser le même type d'aménagement que l'autre partie de la rue Jean Mermoz pour ralentir les véhicules et apaiser la circulation?

